

# MX-JUNIOREN SIND VIZEWELTMEISTER

Tolle Teamleistung: Die deutschen Motocross-Junioren wurde bei der FIM Junior Motocross World Championship im belgischen Lierneux Vizeweltmeister. Nachdem der Deutsch-Taiwanese Brian Hsu die 125 ccm-Klasse dominierte und sich souverän die WM-Krone gesichert hatte, gab es im deutschen Lager erneut Grund zum Jubel. Brian Hsu (125 ccm, Suzuki), Jeremy Sydow (85 ccm, KTM) und Paul Bloy (65 ccm, KTM) waren hinter den siegreichen US-Amerikanern in der Teamwertung Vizeweltmeister geworden. „Wir waren während der Siegerehrung von Brian Hsu noch völlig überwältigt, als uns überraschend diese tolle Nachricht erreichte“, erklärte Mario Berger, der die dmsj-Piloten vor Ort betreute. „Diese Wertung hatte ich nicht auf dem Schirm, und das Ergebnis traf mich quasi wie der Blitz. Es war also

ein absolut erfolgreiches Wochenende für das deutsche Team. Kompliment an die Jungs, die auf der anspruchsvollen Strecke sehr gut abgeliefert haben.“



**dmsj**  
deutsche motor sport jugend



Junioren-MX-Weltmeister  
Brian Hsu holte auch Gold mit der deutschen Mannschaft.

## HONDA NSF 100 CUP: DIRK GEIGER GEWINNT SILBER

